

*Ich durfte lange leben.
Ich habe gern gelebt.
Jetzt gehe ich heim zu Gott,
auf den ich in meinem
Leben vertraut habe.*



Gott, der Herr des Lebens hat

Theresia Obermayr

am Dienstag, dem 5. November 2024, im Alter von
94 Jahren nach einem erfüllten Leben zu sich gerufen.

Geboren wurde sie am 23.10.1930 in Wang, Pfarre Steinakirchen als
2. von 10 Geschwister. Theresia widmete ihr Leben der Kirche. Als
Küchengehilfin im Bischöflichen Seminar in Seitenstetten, als Pfarrhausfrau
bei ihrem Bruder in Pöchlarn und in Lunz. Dann als Leiterin der Küche im
Bischöflichen Seminar in Melk und zuletzt in ihrer Pensionierung noch
27 Jahre als Pfarrhaushälterin im Pfarrhof in St. Valentin.

Ihr Leben war getragen von einem tiefen Glauben, einem fröhlichen,
freundlichen und umsichtigem Wesen und einer großen Hilfsbereitschaft.

Die Möglichkeit sich persönlich von Resi zu verabschieden besteht
am Sonntag ab 12 Uhr in der Aufbahnhalle in St. Valentin.

Wir feiern den Gottesdienst am

Montag, dem 11. November 2024, um 14 Uhr

in der Stadtpfarrkirche St. Valentin. Anschließend wird unsere
liebe Verstorbene nach Steinakirchen überführt, wo am

Dienstag, dem 12. November 2024, um 13 Uhr

nach dem Gottesdienst in der Pfarrkirche die Beisetzung im Familiengrab stattfindet.
Vor dem Gottesdienst in Steinakirchen wird um 12.30 Uhr der Rosenkranz gebetet.

Die Betstunden sind am Sonntag um 19 Uhr in der Stadtpfarrkirche
St. Valentin und am Montag um 19 Uhr in der Kirche in Wang.

In dankbarer Erinnerung:

Msgr. Pfarrer Johann Zarl

Geschwister, Schwager, Patenkinder,
Nichten, Neffen und Verwandten

und im Namen aller, die mit ihr verbunden waren

Anstelle von Kranz- und Blumenspenden gehört die Opfersammlung für die
jeweilige Kirche und für den Blumenschmuck in der Kirche.

Bestattung Stockinger, Inh. S. Hagler, St. Valentin